

Es war einmal ...

Gmünder „Gemeinnütziges Wochenblatt für
alle Stände“ 24.01.1827

„Leinzell (Anzeige) Durch falsche Gerüchte
boshafter Neider und Mißgünstige sehe ich mich
veranlaßt, einem verehrlichen Publikum hiemit auf
dem Wege der Oeffentlichkeit bekannt zu
machen, daß mir nicht nur das Recht zusteht,
Bier zu brauen und auszuschenken, sondern
auch Weine auszuschenken, Gäste zu speisen
und zu übernachten. Zugleich empfehle ich mich
unter Zusicherung einer billigen und guten
Bedienung, mit Speisen und Getränken,
namentlich mit ganz gutem Braumbier, einem
geneigten Zuspruche.

Den 18. Jan. 1827

Fr. Xav. Späth

Gutsherrl. Brauerei Beständer“